MARTES 24 DE DICIEMBRE DE 2019 · AÑO CIII TOMO VI, NO. 37,365 · CIUDAD DE MÉXICO 40 PÁGINAS \$15.00





BRILLA LA NOCHEBUENA EN EL ZÓCALO

Miles de capitalinos y visitantes disfrutan de las fiestas decembrinas en la Plaza de la Constitución, adornada con luces, esculturas iluminadas y un pino hecho con flores. Ayer, el Magno Coro infantil volvió a alegrar el ambiente.



TIERNOS AYUDANTES DE LOS REYES MAGOS

PRIMERA | PÁGINA 18



LLEVA ABRAZOS

DEL PRESIDENTE PRIMERA | PÁGINA 6



LA VILLA DE SANTA

RASTREAN SU TRINEO

PRIMERA | PÁGINA 17

RECETAS LLENAS DE SABOR... Y DE AHORROS

DULCE CIERRE DE AÑO

ESTÁ EN FINLANDIA

Los actores Cassandra Sánchez Navarro, Ariel Miramontes y Arath de la Torre brindan por una exitosa temporada del musical Sugar.



ANIVERSARIO DEL ACCIDENTE EN PUEBLA

Descartan atentado en caída de helicóptero; informe, en 2020

POR JOSÉ GUADARRAMA

A un año del accidente aéreo en el que murieron la gobernadora de Puebla, Martha Erika Alonso, y su esposo, el senador Rafael Moreno Valle, el secretario de Comunicaciones y Transportes, Javier Jiménez Espriú, descartó un atentado.

En conferencia de prensa, indicó que hasta el

primer trimestre de 2020 se tendrá el dictamen final de las causas del incidente ocurrido el 24 de diciembre de 2018.

El titular de la SCT destacó que en las pruebas realizadas no se hallaron rastros de explosivos ni balazos. "O sea, no se encontró ninguna causa que pudiera indicar un atentado. Eso estuvo descartado desde un principio", aseguró.

INFORME OFENDE A **PANISTAS**

Marko Cortés, líder nacional del PAN, aseguró que la falta de nuevos resultados sobre el accidente en el que fallecieron dos destacados miembros del partido es un agravio para sus deudos y para Acción Nacional.

PRIMERA | PÁGINA 5

GOBIERNO DA ULTIMÁTUM A GRUPO MÉXICO

La Semarnat le dio 15 días a la minera para responder por el derrame en el Río Sonora. PRIMERA | PÁGINA 4

ASESINAN A ALCALDE EN PLENO FESTEJO

Un grupo armado le disparó a Arturo García durante un evento del DIF. PRIMERA | PÁGINA 10



Chocan Bolivia y México por cerco a embajada

SRE ACUSA VIGILANCIA EXCESIVA

La presencia del personal de seguridad se dio tras la renuncia de Evo Morales; la canciller del país sudamericano asegura que los agentes no ingresarán a las instalaciones de la misión diplomática

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) de nuestro país externó su preocupación por lo que consideró un excesivo despliegue de personal de servicios de inteligencia y de seguridad en torno a la residencia y la embajada de México en Bolivia, donde se encuentran refugiados al menos 20 exfuncionarios y legisladores afines al expresidente Evo

En un comunicado, la cancillería mexicana expresó su confianza en que el país sudamericano respete la inviolabilidad de los inmuebles diplomáticos y garantice el resguardo y la protección de la integridad física del edificio de la misión.

La presencia de agentes de seguridad se registró desde el pasado 11 de noviembre, tras la renuncia de Evo Morales.

Ayer, mediante su cuenta de Twitter, Morales expresó su repudio a que "el gobierno de facto viole la Convención de Viena sobre Relaciones



DESPLIEGUE

Imagen tomada del Twitter: @evoespueblo Elementos policiacos rodean la embajada de México en Bolivia.

Diplomáticas al cercar la residencia mexicana".

En tanto, Karen Longaric, canciller boliviana, rechazó que agentes de seguridad planeen ingresar a la embajada de México en Bolivia.

Agregó que el gobierno de nuestro país ha desconocido las atribuciones de la presidencia pro tempore de Bolivia, por lo que esa nación no estará en la cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), la cual se llevará a cabo en México, en enero.

PRIMERA | PÁGINA 20



Evo Morales Ayma @evoespueblo

Repudiamos que el gobierno de facto al estilo de la dictadura militar viole la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas al cercar la residencia mexicana con policías y utilizar drones que violan su espacio aéreo para amedrentar y poner en riesgo la seguridad de los asilados.



EXIGEN PAGO DE SUELDOS ATRASADOS

ARTISTAS ARMAN CACEROLAZO FRENTE A PALACIO

Alrededor de 250 creadores se manifestaron ayer para denunciar la falta de pagos que viven desde hace casi ocho meses, por parte de las secretarías de Cultura federal y de la CDMX. Las autoridades prometieron liquidar los adeudos entre hoy y el próximo 20 de enero.

PRIMERA | PÁGINA 22

11 AÑOS EN OBRAS

INAUGURAN TÚNEL EMISOR ORIENTE

El presidente Andrés Manuel López Obrador puso en marcha la obra, la cual evitará inundaciones en todo el Valle de México y costó más de 33 mil millones de pesos.

PRIMERA | PÁGINA 4



FUE LA TASA DE INFLACIÓN ANUAL

durante la primera quincena de diciembre. Es el nivel más bajo en tres años y medio.

PRIMERA I PÁGINA 16



EXCELSIOR